Secretario: Don Antonio Arribas Palíni. Suplente: Don José Cepeda Adán.

Granada, 25 de febrero de 1970.—El Secretario general, José

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lenqua española» de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad expresada.

A propuesta del Decanato de la Facultad de Filosofia y Letras de esta Universidad, el excelentisimo señor Rector Magnilico ha tenido a bien designar el siguiente Tribunal para juzgar las pruebas del concurso-oposicio: para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Lengua española», convocada por Or-den de 25 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de octubre):

Presidente: Don Emilio Orozco Diaz. Vocal: Don Antonio Gallego Moreli. Secretario: Don Antonio Llorente Maldonado de Guevara. Suplente: Don Andrés Soria Ortega

Granada, 25 de febrero de 1970.—El Secretario general. José Maria Suñé.

RESOLUCION de la Universidad de La Lagana por la que se pública relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «De-recho del Trabajo» de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

Relación de aspirantes admitidos y excluídos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto adscrita a la ense-nanza de «Derecho del Trabajo» de la Facultad de Derecho de esta Universidad de La Laguna, convocado por Orden mi-nisterial de 16 de diciembre de 1969 («Boletin Oficial del Es-tado» de 8 de enero de 1970.

## Admitude:

Don José Manuel Alvarez de la Rosa Don José Antonio Corriente Córdoba, Don Adalberto Herrera Martín.

Den José Julián Toyillas Zorzano, por no acreditar con de-camento oficial haber desempeñado el cargo de Ayudante de Clases Prácticas durante un año acadêmico completo.

La Laguna, 28 de febrero de 1970.—El Secretario general accidental.—V.º B.º: El Rector, J. Hernandez Perera.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación definitiva de aspirantes al conourso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Gramática general y Critica literaria» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada expresada.

Transcurrido el plazo de interposición contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a «Gramática general y Critica literaria» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 12 de noviembre próximo pasado, Este Rectorado, tentendo en cuenta las reclamaciones formu-

ladas, ha dispuesto:

Declarar definitivamente admitido al concurso oposición de

referencia a don Alfredo Carballo Picazo.

Madrid, 4 de marzo de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno: El Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Der-matología y Venereología» (2.º cátedra) de la Fa-cultad de Medicina de la Universidad expresada.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por Orden ministerial de 6 de diciembre de 1969 («Boletin Oficial del Estado» del 25) para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de la Facultud de Medicina de esta Universidad, adscrita a «Dermatología y Venereología» (2.º cátedra),

Este Rectorado ha acordado se publique la relación del asplcante admitido

Don Luis Iglesias Diez, único solicitante.

Madrid, 4 de marzo de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno: El Vicerrector, Enriqua Costa.

> RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación definitiva de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Filologia griega» de la Facultad de Filosofia y Letras de la Universidad expresada.

Transcurrido el plazo de interposición contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrita a la disciplina de «Filología griega» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 27 de noviembre

de 1969. Este Rectorado, teniendo en cuenta las reclamaciones for-

muladas, ha dispuesto:

Declarar definitivamente admitidos al concurso de referencie. a los señores siguientes:

D.\* Maria Angeles Martinez Valladares,

D. Blanca Lamureave Taracido.

D. Antonio Bravo Garcia.

Madrid, 6 de marzo de 1970.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno: El Vicerrector, Enrique

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposicion de la plaza de Projesor adjunto de «Patologia y Ulinica quirurgicos» (segunda cátedra) de la Facul-tad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se pone en conocimiento de los señores que han solicitado se pone en concemiento de los senores que nan solicitado tomar parte en el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Patologia y Clínica quirúrgicas» (segunda cátedra), vacante en la l'acultad de Medicina de la Universidad de Madrid, que los ejercicios de la misma darán comienzo el día 13 de abril, a las diez de la mañana, en la Sala de Grados de distributados.

de dicha Facultad.

Los 50 temas objeto del primer ejercicio estarán a disposición de los interesados en el Decanato el la Facultad desde el dia 30 de marzo actual, de diez de la mañana a una de la tarde.

Madrid, 2 de marzo de 1970.—El Presidente del Tribunal. A. de la Puente Chaos.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Zootecnia tercero (Elnología y Producciones pecuarias y Morfo-togia externa» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de «Zootecnia tercero (Etnología y Producciones pe-cuarias) y Morfología externa» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza para el día 10 de abril, a las cuatro de la tarde, para dar comienzo a los ojercicios corres-pondientes pondientes

El programa del primer ejercicio de dicho concurso-oposi-ción estará expuesto en el tablón de anuncios de esta Fa-cultad con la antelación reglamentaria. Zaragoza, 2 de marzo de 1970.—El Presidente del Tribunal,

Angel Sanches Franco.

RESOLUCIÓN del Tribunal del concurso-oposición de la plasa de Profesor adjunto de «Agricultura y Economía agraria» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza por la que se con-roca a los opostitores admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos a la plaza de Profesor adjunto de «Agricultura y Economia agraria» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Zaragoza para el día 10 de abril, a las diez horas, para dar comienzo os ejercicios correspondientes.

El programa del primer ejercicio de dicho concurso-oposician estará expuesto en el tablón de anuncios de esta Facultad con la antelación regiamentaria.

Zaragoza, 2 de marzo de 1970.—El Presidente del Tribunal, Annal Sónohez Franco.

Angel Sanchez Franco.